

TEMPLO MAYOR



F. BARTOLOMÉ

HOY QUE se reúnan en Palacio Nacional los actores del **Acuerdo Nacional por la Seguridad, la Justicia y la Legalidad**, los ojos estarán puestos sobre **Genaro García Luna** y **Eduardo Medina Mora**.

Y NO PRECISAMENTE por sus buenos resultados al frente de la **Secretaría de Seguridad Pública** y de la **PGR**, sino todo lo contrario: por la exhibida que les dio **Nelson Vargas**.

HABRÁ QUIENES DIGAN que ambos funcionarios se ganaron el balconeo, toda vez que resulta inconcebible que siendo un secuestro emblemático el de **Silvia Vargas Escalera**, ni uno ni otro le haya puesto la atención debida, como se desprende de la denuncia pública hecha por el empresario.

PORQUE si bien es cierto que no se trata de andar inventando culpables, también queda claro que **Nelson Vargas** no los habría exhibido de esa manera de haberse sentido respaldado por las autoridades.

A TODO ESTO, quienes tendrán una decisión difícil serán los representantes de la sociedad civil como **María Elena Morera**, **Laura Elana Herrejón** o **Elías Kuri**, pues a ellos les toca evaluar los avances del acuerdo.

¿SERÁ ACASO que se sientan satisfechos con lo que se ha logrado en estos 100 días? Ya se verá.

MIENTRAS QUE Barack Obama sigue sorprendiendo al mundo armando un equipo de gobierno de "mentes brillantes", en **México** ese tipo de nombramientos se da de manera muy distinta.

AHÍ ESTÁ el caso de **Luis Felipe Bravo Mena**,

quien llegó a **Los Pinos**, simple y sencillamente, por su vieja amistad con **Felipe Calderón**.

Y ES QUE, contrario a lo que muchos creen de que el nombramiento fue para darle espacio a la ultraderecha en su gobierno, en realidad el Presidente le tiene algo más que agradecimiento a su nuevo secretario particular.

COSA DE RECORDAR que como dirigente del **PAN**, Bravo Mena le allanó el camino a Calderón para ser candidato presidencial, al diseñar un proceso interno con las reglas que le permitieron derrotar a **Santiago Creel**.

ESTO ES: una elección entre militantes y no abierta a la sociedad; elección por etapas y regiones; y límites a los gastos de precampaña, por citar las tres normas que con más enjundia empujaron los felipistas y que Bravo Mena no sólo aceptó, sino que impulsó.

ADEMÁS, cuando Calderón regresó de **Harvard**, Bravo Mena lo hizo coordinador del grupo parlamentario blanquiazul, a pesar de que el entonces Presidente electo, **Vicente Fox**, quería al que fuera menos a **Felipe**.

ASÍ QUE, pese a los magros resultados, queda claro que el Presidente sigue aferrado a su estrategia de "el grupo compacto" para gobernar.

POR CIERTO que la noche del miércoles el que andaba celebrando en grande era **César Nava**.

SE LE VIO en los rumbos de la **Condesa**, compartiendo el vino tinto con sus más cercanos colaboradores.

QUIENES lo han visto en estos días dicen que el michoacano anda contento quesque porque desde hace tiempo quería dejar el gobierno federal.

Y ES QUE su intención, según él mismo ha dicho, es construirse una candidatura desde la militancia, porque quiere volver a la política.

¿VOLVER a la política? ¿Pues qué creía Nava que hacía en **Los Pinos**? ¿Tomar dictado? Habrá que preguntarle.

